

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Depuis plusieurs mois, Nice Matin a été la cible de rumeurs concernant sa reprise. Par Xavier NIEL ? Par Iskandar SAFA ?

La presse s'est régulièrement fait écho de projets de reprise de l'entreprise, par l'un ou l'autre des deux hommes d'affaires, plongeant les salarié-es dans l'incertitude quant à l'avenir du titre régional de presse.

Vendredi 12 juillet, l'Assemblée Générale des actionnaires salarié-es s'est prononcée à plus de 60% pour le projet de reprise garantissant le plus socialement le maintien des emplois de la rédaction, de l'administration et de la production.

Pour la CGT, et comme elle l'a toujours REVENDIQUÉ, DÉCLARÉ ET SOUTENU, tout au long de ses différentes luttes contre la disparition de notre quotidien régional NICE MATIN, il est impératif de réfléchir plus globalement... C'est l'ensemble de la filière de la presse et de l'imprimerie au niveau de la Région PACA qui est en DANGER... **Des centaines d'emplois sont en jeu !**

Quel que soit le repreneur, la CGT DÉFEND la pérennité des emplois et de l'outil industriel.

Concernant la ligne éditoriale et la liberté d'expression journalistique, c'est une bataille que la CGT est prête à mener avec l'ensemble des forces concernées.

Ce que défend et revendique la CGT ?

Un projet viable et porteur d'avenir pour TOUTES ET TOUS les salarié-es de l'entreprise NICE MATIN

Un projet permettant le maintien des emplois, des compétences existantes

Un projet de développement et de renforcement de la presse et de l'industrie de la presse par des investissements technologiques et industriels.

La CGT reste disponible pour travailler de manière la plus large possible sur un projet global porteur d'avenir.

Nice, le 17 Juillet 2019
L'Union Départementale CGT 06
04.92.47.71.10.
ud@cgt06.fr